

Hygienekonzept - Vorspieltage im Kultur- und Tagungszentrum Murnau

Schüler*innen, Eltern oder Begleitpersonen und Lehrkräfte und erscheinen nur gesund zum Vorspiel.

Es bestehen getrennte Zu- und Ausgänge des Saals im Kultur- und Tagungszentrum.

Vor jedem Betreten des Saals sind die Hände gründlich zu waschen und/oder mit den bereitstehenden Desinfektoren zu desinfizieren.

Hand- und Flächendesinfektionsmittel stehen bereit.

Das Gebäude darf nur mit Mund- und Nasenschutz betreten werden, Maskenpflicht besteht bis zum Sitzplatz.

Bei Verlassen des Sitzplatzes, z.B. um auf die Bühne zu gehen, besteht wieder Maskenpflicht.

Ablage des Mundschutzes nur in den persönlichen Taschen oder Etuis, nicht auf Instrumenten oder Tischen etc..

Kinder sitzen bei den Eltern oder Begleitpersonen auf vorbereiteten Sitzgruppen (20 x 3 Plätze).

Nur schriftlich angemeldete Schüler*innen nehmen am Vorspiel teil.

Beteiligte und Besucher sind so mit Namen, Telefonnummer und Anschrift bekannt.

Bei der Nutzung des Saals im KTM muss sichergestellt werden, dass die maximal zulässige Personenzahl nicht überschritten wird, d.h. bei 20 Schüler*innen dürfen höchstens 2 Personen als Begleitung anwesend sein.

Der Saal wird vor, nach und während des Vorspiels ausreichend gelüftet.

Die Abstandsregeln sind zwingend einzuhalten (1,5 m).

Bei Einsatz von Blasinstrumenten sowie Gesang ist ein erweiterter Mindestabstand von 2,0 Metern einzuhalten.

Es muss auf die Vermeidung von Gruppenbildungen geachtet werden.

Musiker*innen haben möglichst nur eigene Instrumente und Hilfsmittel zu verwenden.

Notenmaterial wird stets nur von derselben Person genutzt.

Falls keine eigenen Notenständer verwendet werden, werden diese nur von der das Vorspiel durchführenden Lehrkraft angefasst.

Instrumente der Schüler*innen dürfen von der Lehrkraft nur mit Handschuhen oder vorher desinfizierten Händen gestimmt werden.

Der jeweilige Spieler desinfiziert sich vor dem Spiel des Flügels die Hände oder die Tasten müssen nach dem Bespielen desinfiziert werden.

Am Ende des Vorspiels werden die Anwesenden nochmals auf die Einhaltung des Abstands beim Verlassen des Raums aufmerksam gemacht.

Toilettenbesuche unterliegen den Hygienevorschriften des Hauses.

Zusätzlich gilt das Hygienekonzept des Kultur- und Tagungszentrums Murnau.

Thomas Köthe
Musikschulleiter
Camerloher Musikschule Murnau e.V.